



**MENSAJES DEL ARCÁNGEL MIGUEL * LM-07-2016
TRANSMITIDOS A TRAVÉS DE RONNA * ESCRIBA SAGRADO
“LA LEY DE ATRACCIÓN”**

Amados Maestros, es de vital importancia que se empeñen en incorporar los estados superiores de percepción, conjuntamente con la voluntad y auto disciplina necesarias para implementar correctamente las frecuencias de verdad en su estilo de vida cotidiano físico para poder convertirse en un Maestro en el

Sendero. La información vital para cada encarnación está almacenada dentro del Átomo Simiente del Alma. Sin embargo, el estado de conciencia de la personalidad humana debe alcanzar los patrones requeridos de frecuencia para acceder a cualquier información Cósmica avanzada. Con el tiempo, el deseo se transforma en aspiración y la aspiración evoluciona hacia una habilidad clara, definitiva, intuitiva.

Es un hecho cierto que la humanidad evoluciona y gradualmente hace los cambios en la vida a través de la experiencia de los momentos de crisis. La fusión del Alma con la personalidad produce cambios increíbles en el estado de conciencia del cuerpo de deseos del ego, afectando por tanto cada aspecto de un ser humano que está funcionando dentro del plano físico de existencia. Vivir en el momento presente, plenamente conscientes, sin juicio o prejuicio es la base de una vida con alegría y abundancia. Los recuerdos pasados y las aspiraciones/expectativas futuras crean su realidad presente y sus experiencias futuras.

Recuerden: el Fuego Espiritual es la base de toda manifestación la cual conforma el soporte para la evolución humana. El poder del Universo está en el momento presente del AHORA, dentro del PUNTO DE QUIETUD entre el pasado y el presente. El PUNTO DE QUIETUD de la Creación no es un vacío – está lleno de la energía del Atomo Simiente de Fuego Blanco Divino – el potencial no manifestado del Creador.

Cuando llegue el momento para que el Átomo Simiente Divino fragmentado experimente la realidad de un entorno de 4D, la Triada Sagrada estacionada dentro del nivel más denso de entrada a la 5D envía el Átomo Simiente Divino designado al Séptimo Sub-plano (más elevado) dentro de la 4D. El Átomo Simiente Divino entonces envía una ESFERA de Luz llamada el CUERPO

CAUSAL, que se convierte en el vehículo de la Súper Alma para todos los Fragmentos del Alma a ser encarnados dentro de las Dimensiones Tercera y Cuarta.

La Tríada Sagrada, a través del Cuerpo Causal, supervisa el descenso de los Átomos Simiente Divinos en miniatura (Almas), que entonces facilitarán la creación de un vehículo físico en el Plano Tierra. Las Chispas de los Átomos Simientes/Almas entonces descienden, vía el Cordón de Energía de la Fuerza de Vida, para experimentar la vida a través de sus muchas encarnaciones y creaciones.

La Esencia del Creador desde dentro de las Tríadas Sagradas, crea los Fragmentos del Alma, que deberán ser incorporados dentro de la materia física. Estos fragmentos son Facetas separadas de Sí Mismo y no obstante todavía son una parte del todo mayor. La Tríada Sagrada que reside dentro del entorno de la 5D, entonces asume la posición de un observador, observando a medida que estos Fragmentos del Alma se hunden en la densidad más y más profundamente. Entonces espera pacientemente el momento en que estas Chispas errantes de la Divinidad despierten a los empujoncitos del Yo Almico Superior para que entonces gradualmente busquen y encuentren el Sendero de regreso.

El poder Magnético del Espíritu siempre buscará la forma de atraer el Alma encarnada hacia dentro y hacia arriba. Es la LEY DE ATRACCIÓN. Gradualmente con el tiempo, el Alma y la personalidad se unen para convertirse en una unidad conscientemente fusionada – una personalidad infundida por el Alma. El amor y la inteligencia se unen, para que el Plan Divino y la compleción se logren. El conocimiento superior se almacena dentro de los Átomos Simiente Sagrados de la Memoria del Alma, el ADN y la Mente Sagrada.

El Alma es un compuesto de Esencia Espiritual que resuena a niveles específicos del estado de conciencia. Un auto maestro tiene un sentido de auto identidad individual y también un sentido de UNICIDAD Universal. Primero viene la el estado de auto conciencia, luego gradualmente ustedes desarrollan y se convierten en una personalidad infundida por el alma, después viene la percepción de que ustedes no son el Alma, sino algo mucho más vasto – un punto de la Voluntad Divina, dinámica, enfocada en el Alma – este es el Átomo Simiente Divino individualizado, que ilumina directamente la forma del Yo Alma. Este es el momento de una percepción del SER – no del llegar a ser. La pequeña Luz de los fragmentos del Alma – de las dimensiones inferiores – se disuelve en la nada a medida que se mezclan gradualmente con la gloria brillante de las Triadas Sagradas de los Siete Sub planos de la 5D y más arriba.

El Yo Alma encarnado y luego el Cuerpo Causal superior, deben integrar todos los Fragmentos del Alma remanentes dentro de todos los Sub planos de la 3/4D. Por tanto la irradiación empoderada del Alma ilumina el cuerpo de deseos del ego para que el Ser humano se convierta en una personalidad infundida por el Alma. Este es el momento donde ustedes abandonan la Rueda del Karma porque han despejado, limpiado e integrado todos sus Fragmentos del Alma desde dentro de los niveles de 4D e inferiores. A esto se le llama la Cuarta Etapa en el Sendero de la Ascensión.

A partir de ahí, después que la Esfera de Luz del Cuerpo Causal ha sido atraída hacia arriba y reintegrada a la Tríada Sagrada Súper Iluminada, los Tres Cordones Cósmicos – sus Cordones de Vida/Conciencia/Creatividad – estarán conectados directamente con su Tríada Sagrada. Esta es la próxima etapa de la 'Integración del Yo Dios' en su viaje de regreso a los reinos superiores de la

Luz.

Esto inicia la Quinta Etapa del proceso de Ascensión, que otorga la admisión al primer sub nivel de la 5D. La personalidad infundida por el Alma está ahora lista para unirse con la Tríada Sagrada del nivel de entrada de 5D que encarna un Átomo Simiente de Fuego Sagrado contentivo de los tres Rayos de Dios de nuestro Sub Universo: La Voluntad Divina, el Amor/Intuición y la Inteligencia Creativa, Activa.□

Cuando ocurre esta Quinta Etapa durante un tiempo hay una pérdida de conexión con su Yo Almico, sus guías y maestros así con cualquier tipo de conexión telepática. Es como una mini-muerte, y hay una sensación intensa de abandono durante unos días. Todos los Elementos/Facetos del Cuerpo Almico de 3/4D y del Cuerpo Causal Súper Iluminado que los contiene, han sido absorbidos de vuelta a la Tríada Sagrada dentro del nivel más bajo de la 5D. Ya no hay más un Yo Superior/Súper Alma dentro de su Chacra Octavo/Estrella del Alma porque ustedes ahora están conectados directamente con una Pirámide de Luz que contiene una de sus muchas Triadas Sagradas de 5D.

En este momento habrán creado el Río de la Vida, el Antakarana, el Puente Arco Iris de Luz que finalmente los conectará con todos los siete Yoes principales de la Tríada Sagrada Súper Iluminada dentro de la 5D. Hay una Tríada Sagrada principal dentro de cada sub plano de la 5D. Cada nivel superior de la Triada Sagrada está dentro una Pirámide de Luz mayor y está en una frecuencia superior respecto a la que está por debajo de ella. Hay también una variedad de pequeñas Triadas Sagradas dispersas a lo largo de la 5D. El proceso de integración es algo diferente dentro del reino de 5D, que no abordaremos en este momento.

Un concepto importante para su mejor entendimiento del proceso Creativo: Nuestro Padre/Madre Dios está experimentando la

Creación y la complejidad de TODOS Sus Fragmentos de los Átomos Simiente a través de cada Chispa de Creación a través de este Sub Universo. Cada Dimensión y Sub Dimensión proveen una percepción diferente y diversidad de SU YO PRIMARIO a través de sus ATOMOS SIMIENTE DIVINOS.

Su ATOMO SIMIENTE DIVINO/Presencia YO SOY está experimentando la vida a través de sus muchas Triadas Sagradas. Estas Tríadas Sagradas experimentan la vida a través de los aspectos mentales de sus muchas Extensiones del Alma. Estas Extensiones del Alma de nivel superior están experimentando la realidad del plano material a través de las distorsiones de los Planos Astrales emocionales de conciencia vía los sentidos físicos.□

Amados, les corresponde tomarse un tiempo para reflexionar e integrar los conceptos importantes de la Creación que les estamos transmitiendo.

Ustedes, la Semilla Estelar que ha obtenido el nivel requerido de los patrones armoniosos de frecuencia están ahora en el proceso de llevar a la práctica todo lo que han aprendido. Al hacerlo los que le rodean que están todavía batallando dentro de los confines del ambiente restrictivo de las dimensiones inferiores, quedarán asombrados ante lo que ustedes están logrando y gradualmente comenzarán a seguir el ejemplo de ustedes. Como saben, enseñar mediante el ejemplo es la forma más efectiva de atraer la atención de quienes les rodean. También se aplica el dicho del pasado: "Serán conocidos por los frutos de su labor".

SUGERIMOS QUE ESTUDIEN ESTOS CONCEPTOS HASTA QUE ESTEN FIRMEMENTE ANCLADOS DENTRO DE SU MEMORIA, PORQUE SON PARTE INTEGRANTE DE LAS “LEYES DE ATRACCIÓN” Y SON COMPONENTES IMPRESCINDIBLES PARA LA OBTENCIÓN EXITOSA DEL ESTATUD DE “MAESTRO DE LA MANIFESTACION”.

Conviértanse en un observador, no un participante en todo el drama negativo que ocurre constantemente a su alrededor. Es el estado de sus emociones el que los arrastra a la turbulencia de la negatividad. Si irradian patrones de frecuencia armoniosos de frecuencia superior, serán inmunes a la energía discordante que les rodea.

Están en el proceso de expandir su percepción consciente de lo que ocurre a su alrededor y así es vitalmente importante que mantengan un estado mental de desapego. Están desarrollando una nueva forma de pensar basada en el control del Yo Superior de su mente y emociones.

Primero viene la auto percepción, luego el estado de conciencia del alma, seguido del estado de conciencia galáctico y eventualmente la conciencia sub universal. Están optando por acceder a las corrientes de Percepción Infinita que contienen el Manifiesto Cósmico para el Ante Proyecto Divino completo para esta esta nueva experiencia sub universal.□

También están desarrollando una sensibilidad controlada, elevada con quienes interactúan lo que incluye un punto de vista empático pero algo desapegado. Esta es parte integral del desarrollo del no juicio. Deben buscar diligentemente, reclamar y vivir su verdad como mejor puedan y deben permitirles igual derecho a los demás.

No permitan que nada ni nadie perturbe su serenidad. Desarrollen un nivel superior de tolerancia y sensibilidad y practiquen diligentemente la paciencia y la no violencia.

Al buscar la auto maestría, parte de su prueba será que tendrán que experimentar, superar y posiblemente mucho más algunas de las relaciones difíciles con personas en su vida que no están listas o no desean avanzar en el sendero en espiral de conciencia del despertar del Alma. Cada Alma debe elegir el sendero que seguirá. Ustedes son responsables únicamente de su propia evolución espiritual.□

Es imperativo que no renuncien a su búsqueda del despertar personal espiritual y la auto maestría a partir un sentido falso del deber y de lealtad a quienes quieren continuar valiéndose de la energía de ustedes – o los que exigen una cantidad no razonable de su tiempo o atención. Porque ustedes están en una fase muy importante de su proceso de iluminación – momento en el que son muy vulnerables y sus pruebas puede que no sean tan dramáticas como en el pasado – pero ustedes a menudo se confunden, y no saben cuál debe ser el próximo paso o cual será la siguiente verdad que deban incorporar a su realidad constantemente cambiante.

Recuerden cuando decretan “entrego todo lo que tengo y lo que soy para mi bien mayor” o “alineo mi voluntad con la Voluntad Divina de nuestro Padre/Madre Dios para mi bien mayor y el bien mayor de todos” que no significa que ustedes renuncian a todas sus posesiones materiales o su libre albedrío. Se trata de confiar en la sabiduría de su Súper Alma/Yo Superior y de su Yo Divino porque estas Facetas superiores, sabias, de conciencia Divina siempre saben lo que es mejor y de mayor beneficio para ustedes en todo momento.

Mis valientes a medidas que se vuelven más proficientes como co-creadores inspirados ya no enfocarán su energía en la creación de deseos pequeños, mundanos del pasado. Habrán establecido un flujo constante de Partículas Adamantinas dentro de su vehículo físico con el resto que flota hacia el mundo de la forma. Habrán programado hasta el mínimo detalle lo que quieren manifestar para su bienestar y disfrute personal y uno de sus mantras será: "Todas mis necesidades y deseos serán cumplidos ante de que me dé cuenta lo cual siempre será para mi bien mayor y el de todos."

Habrán delineado meticulosamente su sendero de servicio a la humanidad que estará en perfecta armonía con su misión Divina para esta nueva era. Tendrán una conexión constante, clara y beneficiosa con su Yo Superior/Súper Alma residente y seguirán con gracia y facilidad el Sendero de Luz que asciende en espiral cada vez más hacia los reinos más refinados de existencia. Tengan por seguro que siempre los guiaré, dirigiré, inspiraré y protegeré al viajar en su experiencia hacia lo desconocido. Irradio el amor eterno de nuestra Madre/Padre Dios a cada uno de ustedes.

YO SOY Arcángel Miguel.

ENSEÑANZAS DE SABIDURÍA DEL ARCÁNGEL MIGUEL

Antes de descender a través de las multi-dimensiones en nuestros cuerpos cristalinos de Luz, se colocó una Célula del Núcleo Divino profundamente dentro de nuestro Corazón Sagrado. Esta preciada Célula Divina de conciencia contiene nuestro Atomo Simiente Divino del Alma y fue codificada con todas las cualidades, virtudes y atributos de los 12 Rayos de la Conciencia del Creador para esta experiencia sub universal. Estos cristales

multifacéticos en forma de lágrimas que se nos han aportado milagrosamente, simbolizan nuestra Célula Diamante del Núcleo Divino y los maravillosos dones que ella incorpora. La Célula Diamante del Núcleo Divino se puede utilizar cuando meditan o cuando van a su Pirámide de Luz en la 5D para asistir a la activación de las cualidades, virtudes y atributos de los 12 Rayos.

Los cristales nos ayudan en la magnificación de nuestras intenciones y también en el despeje de viejas formas y patrones negativos de pensamiento. Pueden sostener su Célula Divina sobre su Glándula del Timo o del corazón durante la meditación y también pueden utilizarse para dar un masaje suave a los diversos puntos clave de los chacras del cuerpo. Sostengan la Célula Divina en su mano izquierda durante la meditación para recibir la Luz Divina de los reinos superiores o en su mano derecha para enviar Luz Divina a otros. Durante su meditación vean millones de pequeños Átomos Simiente Divinos que se derraman a lo largo de su Chakra Corona y se filtran dentro de cada nivel de su forma corporal, lo que ayudará a equilibrar y armonizar sus cuerpos físico, mental, emocional y etérico. También los ayudará a activar su Cuerpo de Luz.□

Trasmitido a través de Ronna Herman* Como trasmisor de este artículo, Yo, Ronna, reclamo el derecho de autor universal a nombre del Arcángel Miguel. Se permite la colocación en sitios web siempre que no se altere, abrevie o añada información y se acredite la autoría y se incluya mi dirección de correo y sitio Web. Se puede publicar en revistas, boletines o impresión pública con la autorización de: RonnaStar@earthlink.net

□ * RonnaStar@earthlink.net

Traducción: Fara González

Difusión y edición: El Manantial del Caduceo en la Era del Ahora

<http://www.manantialcaduceo.com.ar/libros.htm>

<https://www.facebook.com/ManantialCaduceo>



LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCÁNGEL CHAMUEL

www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION